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О НЕКОТОРЫХ ФАКТОРАХ ФОРМИРОВАНИЯ ЭТНОКУЛЬТУРНОЙ ИДЕНТИЧНОСТИ

С.А. Дауев 

Речь  идет  о  танце  как  культурном  явлении,  содействующем  формированию  культурной
идентичности  народа  как  необходимого  условия  устойчивости  общества  и  государства  в
противодействии  тотальной глобализации,  стремлению западных стран и  США в интеграции
мирового хозяйства, унификации культуры. Идентичность позволяет индивиду оценивать себя с
точки  зрения  принадлежности  к  определенной  культуре,  с  самим  собой,  к  социальной  группе,
этнической общности.
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It  is  considered  the  dance  as  a  cultural  phenomenon,  contributing  the  formation  of  cultural
identity of the nation as a necessary condition for the stability of society and the state in countering total
globalization,  strive  of  Western  countries  and  the  United  States  for  the  integration  of  the  global
economy, the unification of culture. Identity allows to estimate oneself from the viewpoint of identity to
a definite culture, to oneself, to a social group, ethnic community.
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